

Communiqué de presse association des parents d'élèves FCPE du collège Jean Macé jeudi 8 septembre

Quelques jours avant la rentrée, l'Inspection académique a annoncé la suppression d'un demi-poste de CPE au collège Jean Macé à Villeurbanne. Cela revient à réduire d'un tiers les moyens de la vie scolaire alors que le nombre d'élèves n'a connu qu'une baisse minime.

Les personnels du collège se sont mobilisés avec une grève massivement suivie du 5 au 7 septembre : la rentrée n'a pas eu lieu au collège Jean Macé. Une audience auprès de l'Inspection académique mardi 6 septembre n'ayant donné aucun résultat, les parents ont décidé de prendre le relais de la mobilisation et de se rassembler devant le collège ce matin jeudi 8 septembre pour réclamer le rétablissement du poste supprimé ; cette mobilisation sera reconduite demain vendredi.

Le maintien de ce poste de CPE nous semble essentiel au bon fonctionnement de l'établissement : gestion des incidents, des conflits, des situations de harcèlement, de l'assiduité, maintien d'un climat scolaire serein, organisation du conseil de vie collégienne.

Nous sommes parents d'élèves et comprenons de l'intérieur ce que cela signifie pour les élèves, et en particulier les 6e, de ne pas pouvoir commencer leur année scolaire. La rentrée sera certes décalée de quelques jours, mais c'est la qualité de l'environnement scolaire de nos enfants qui se joue pour cette année et les années à venir.

